

# BERITA TERBARU

## Sambut HUT RI ke 78, Warga Jorong Koto Gadang Gotong Royong

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 10, 2023 - 08:19



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Dalam rangka menyambut dan memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) yang ke 78 tahun, warga jorong Koto Gadang Nagari Pangian adakan gotong royong bersama untuk membersihkan jalan Galopuang yang berada di jorong tersebut, Senin (7/8/2023).

Wali Nagari Pangian Abdul Wazid mewakili masyarakat jorong Koto Gadang menyampaikan ucapan terima kasih atas kesediaan Bupati Tanah Datar hadir ditengah-tengah kegiatan masyarakat ini.

"Ini sangat luar biasa dan merupakan kejadian yang langka, gotong royong yang diadakan oleh masyarakat jorong ini langsung dihadiri pak Bupati. Semoga ini menjadi cemeti bagi masyarakat kami sehingga ke depan kegiatan seperti ini bisa terus kita laksanakan," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Camat Lintau Buo Beni Oriza menyampaikan aspirasi masyarakat jorong Koto Gadang yang mengharapkan perbaikan jembatan Galopuang yang saat ini kondisinya sudah mulai rusak.

"Kayu jembatan ini sudah banyak yang mulai lapuk pak, kalau tidak segera diperbaiki tentu akan sangat membahayakan masyarakat yang melintas, apalagi jembatan ini merupakan akses penting bagi masyarakat untuk mengangkut hasil pertanian mereka," ujar Beni kepada Bupati.

Sementara, Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE,MM sangat mengapresiasi kegiatan gotong royong yang dilaksanakan oleh masyarakat jorong Koto Gadang. Menurutnya kegiatan seperti ini saat ini sudah mulai jarang dilakukan oleh masyarakat.

"Kehadiran Saya disini sebagai bentuk apresiasi kepada masyarakat jorong Koto Gadang yang masih mempertahankan budaya gotong royong, karena disini kita bisa melihat kekompakan masyarakat. Selain itu, melalui kegiatan ini silaturahmi antar sesame juga terjaga dengan baik, untuk itu Saya berharap kegiatan ini bisa terus dipertahankan dan ditularkan kepada generasi kita supaya tetap lestari," kata Bupati.

Selain itu, Bupati Eka Putra juga berharap kegiatan ini bisa menjadi contoh bagi masyarakat seluruh nagari yang ada di Tanah Datar.

"Kreatifitas masyarakat disini perlu ditiru, karena sampai hari ini masih mempertahankan budaya gotong royong dan tentunya ini sangat membantu pemerintah. Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh yang terlibat dalam kegiatan gotong royong ini," tambahnya.

Terkait dengan aspirasi masyarakat untuk perbaikan jembatan, Bupati Eka mengatakan bahwa ini akan segera dilakukan perbaikan. **(JH)**